

SPD Ortsverein Mainhausen, Mittwoch, 2. März 2016

Breitbandausbau in greifbarer Nähe

Landrat bestätigt Zeitplan beim Neujahrsempfang des Gewerbevereins

Wie bereits im November angekündigt, rückt der Ausbau eines leistungsfähigen Breitbandnetzes mit einer Kapazität von 50 Mbit/s auch in Mainhausen in greifbare Nähe. „Im Rahmen des Neujahrsempfangs des Gewerbevereins Mainhausen hat Landrat Oliver Quilling entsprechend bestätigt, dass noch im laufenden Jahr mit dem Ausbau einer schnellen Internet-Versorgung begonnen werden soll“, erklärt Katja Jochum stellvertretende Vorsitzende der Mainhäuser SPD-Fraktion.



© Stihl024 - Fotolia

Gemeinsam mit den anderen kreisangehörigen Kommunen verfolgt Mainhausen das Ziel, eine flächendeckende Breitbandversorgung innerhalb des Kreises Offenbach, durch den Bau und Betrieb eines Hochgeschwindigkeitsnetzes in den bestehenden Versorgungslücken, zu erreichen. Dazu haben sich alle Städte und Gemeinden im Kreis Offenbach zusammengeschlossen.

Mit der Beteiligung einher geht für die Städte und Gemeinden eine Zusicherung der finanziellen Beteiligung an der Maßnahme. „Die Zustimmung ist von Seiten der Gemeindevertretung in Mainhausen ist bereits am 22. September 2015 mit den Stimmen der SPD-Fraktion erfolgt. Die nötigen finanziellen Mittel in Höhe von 20.000 Euro Gemeindeanteil am Kreisprojekt wurden bereits im Doppelhaushalt 2015/16 vorgesehen und ebenfalls durch die Stimmen der SPD-Fraktion bereit gestellt“, ergänzt Michael Jochum, Mitglied der SPD Fraktion, aus.



www.spd-mainhausen.de

~~SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen~~
